

El proyecto aborda el análisis del régimen de dedicación al estudio y su compatibilización con el desempeño de una actividad laboral.

Es un tema crucial, dada la crisis económica actual, ya que la investigación previa basada en la Encuesta Eurostudent (Finkel y Barañano, 2014a) puso de manifiesto que los estudiantes que trabajan proceden de entornos sociofamiliares poco favorecidos y desarrollan trayectorias académicas diferenciadas en lo relativo a la titulación elegida, el rendimiento académico, el tiempo de finalización, el abandono o la participación universitaria.

Otras investigaciones sobre la universidad (Ecovipeu, 2012 o Via Universitària 2016), apenas han abordado la relación estudio-trabajo, que tampoco se contempla en los datos estadísticos oficiales.

La creciente diversidad y heterogeneidad del estudiantado, así como la necesidad de evaluar cómo se está abordando internamente este tema en el marco del EEES, hace ya imprescindible un análisis riguroso de la actividad laboral de nuestros estudiantes para encaminarnos hacia una universidad que garantice la igualdad de oportunidades.

A través de una encuesta online y entrevistas abiertas a los estudiantes, se analizarán las condiciones en las que de “hecho” se lleva a cabo tanto el proceso formativo como la actividad laboral. Los resultados del proyecto y las recomendaciones que se formulen permitirán a la UCM contar con datos objetivos para diseñar normativas y políticas específicas dirigidas a colectivos vulnerables.